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ATA Nº 02 – 1ª Reunião Ordinária 2017

Aos dezoito dias do mês de maio do ano de dois mil e dezessete, às catorze horas e trinta minutos, nas

dependências  da  Secretaria  Municipal  de  Agricultura  e  Abastecimento,  localizada  à  Rua  Daniel

Antônio de Freitas, número cento e quinze, Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla

SMAA, foi realizada a primeira reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural

com  a  participação  dos  conselheiros:  Representantes  da  Prefeitura  Municipal:  Antonio  Pedro

Pezzuto Junior, Cesar Augusto Fernandes, Claudinéia de Fátima Romanzini Delfino.  Representante

do Escritório de Desenvolvimento Rural da Coordenadoria de Assistência Técnica Integral -

CATI:  Pedro  Cavallini  Neto.  Representantes  do  Escritório  de  Defesa  Agropecuária  da

Coordenadoria  de  Defesa  Agropecuária:  Maria  Argentina  Nunes  de  Mattos,  Acácio  Romoaldo

Assoni Rodrigues. Representante do Sindicato Rural de São José do Rio Preto:  Paulo Roberto

Rodrigues.  Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais  de São José do Rio Preto:

Alexandre Neves da Silva.  Representante da Cooperativa de Produtores Rurais de São José do

Rio Preto:  Carlos Kenji Hosaki. Além dos membros do Conselho,  estava presente a senhorita Ana

Beatriz Frata Bronca, funcionária de carreira da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento,

responsável pelo apoio logístico e administrativo às ações do CMDR nesta reunião.  A abertura da

reunião ficou a cargo do Secretário Municipal  de Agricultura  e Abastecimento,  Sr.  Antonio Pedro

Pezzuto Junior, que iniciou os trabalhos explicando a função e a importância do CMDR, e pedindo para

que os membros se apresentassem. Após apresentação dos mesmos, solicitou que a Srta. Ana Beatriz

fizesse a leitura da ata da cerimônia de posse dos conselheiros, a qual foi aprovada pelos membros.

Procedeu-se então com a Pauta, cujo primeiro ponto era a eleição da nova presidência. O presidente

declarou a abertura as candidaturas; os membros iniciaram uma discussão sobre a importância de

haver  mais  representatividade  da  área  rural  no  Conselho,  pois  eram  poucos  os  órgãos  que

compunham o CMDR. Reforçaram a ideia de convidar outras entidades, secretarias e órgãos de ensino

(Fatec, Universidades) para participarem do Conselho. Ficou-se decidido então que isso seria ponto

de  pauta  para  a  próxima  reunião  ordinária.  Continuando  o  processo  de  eleição,  a  plenária,  após

discutir sobre as responsabilidades dos membros eleitos, decidiu, por proclamação e unanimidade,

que ficariam eleitos,  para  Presidente,  o  Sr.  Carlos  Kenji  Hosaki;  para Vice-Presidente,  o  Sr.  Paulo

Roberto Rodrigues; para 2º Vice-Presidente, o Sr. Alexandre Neves da Silva; para 1º Secretário, o Sr.
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Pedro Cavallini Neto; e, finalmente, para 2º Secretário, o Sr. Cesar Augusto Fernandes. Finalizada a

eleição, prosseguiu-se para o segundo ponto da pauta, onde sugeriu aos conselheiros que, embora

constando na Lei nº 6.895/97 que o apoio logístico e infraestrutura administrativa ao CMDR devesse

ser  realizado  pelo  Escritório  de  Desenvolvimento  Rural  (CATI),  que  esse  apoio  fosse  dado  pela

secretaria. Os membros concordaram e o Sr. Pedro Cavallini se posicionou dizendo que existe essa

previsão em Lei mas ela se aplica somente se não houver Secretaria Municipal de Agricultura no

município, o que não é o caso de Rio Preto. Portanto, não teria problema nenhum se esse suporte

fosse dado pela Secretaria. Aproveitando o ensejo, a Srta. Ana Beatriz informou que estava fazendo

uma organização das atas, documentos e outros materiais do CMDR e perguntou aos membros se

havia Atas ou algum outro material com os mesmos, pois não havia encontrado muita coisa na SMAA.

O Sr. Pedro Cavallini informou que não, que o Conselho por muitas vezes permaneceu inativo, e que

tudo que  havia  de  documentação  estava arquivado  na Secretaria.  Passando ao  terceiro ponto  da

pauta, o Sr. Pedro solicitou a distribuição de uma cópia do Regimento Interno do CMDR para cada

conselheiro e sugeriu que todos fizessem a leitura do referido Regimento, e, após análise, na próxima

reunião ordinária,  decidam se o regimento deve passar por atualização e posterior publicação.  Os

membros concordaram. Dando prosseguimento, o presidente expôs o último ponto de pauta, que era

sobre a estruturação do Plano Municipal de Desenvolvimento Rural. Informou da importância de se

iniciar a elaboração do Plano pelo Conselho, que está, inclusive, previsto na Lei nº 6.895/97, pois o

mesmo norteia as ações da Secretaria nos próximos 04 (quatro) anos. O Sr. Pedro Cavallini informou

que esse plano deve seguir as diretrizes do Plano Plurianual da Agricultura, que são bem similares, e

sugeriu  que a  Secretaria  escrevesse  o  plano para  posterior  validação dos  membros.  O  Secretário

informou  então  que  a  Secretaria  iniciaria  o  esboço  do  plano  e  assim que  tivesse  alguma  prévia,

enviaria a todos por e-mail. Pautas discutidas, procedeu-se aos informes. Como primeiro informe, o

Sr. Pedro Pezzuto apresentou o Fundo Municipal de Desenvolvimento Agropecuário. Informou que a

Secretaria  tinha  um  orçamento  muito  enxuto,  quase  em  sua  totalidade  comprometido  com  os

contratos da pasta, e que a ideia da criação do fundo era dar um suporte para a Secretaria, entregando

aos  membros  uma  cópia  da  minuta  que  ainda  está  em  fase  de  elaboração,  para  conhecimento.

Passando ao próximo informe, trouxe a título de levantamento de informações a questão da proibição

da capina química em área urbana com o uso de glifosato. Perguntou aos membros se eles sabiam de

algum estudo técnico sobre tal, alguma forma alternativa que poderia ajudar na realização da limpeza
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urbana. A Sra. Maria Argentina discorreu sobre a referida proibição, e sobre os pareceres da Anvisa e

da Vigilância Toxicológica. Disse ainda não haver solução para o caso e que o correto era continuar

fazendo a limpeza urbana de forma manual. O Sr. Pedro agradeceu a colaboração e solicitou que se os

membros soubessem de algo, que informassem ao Conselho. Em seu último informe, o Secretário de

Agricultura discorreu a respeito da transferência, no início do ano, do Banco Municipal de Alimentos

para a SMAA. Falou da relevância do mesmo para abastecimento das entidades, para o município e

para os produtores, já que a maior parte dos alimentos distribuídos são advindos de contratos de

aquisição de pequenos produtores através das cooperativas. Finalizados os informes, abriu discussão

na plenária para definição de data e horário para a próxima reunião ordinária do CMDR. Os membros

sugeriram que as reuniões fossem feitas as segundas segundas-feiras de cada mês e que iniciassem as

14 horas. Portanto a data da próxima reunião ficou definida para o dia 12/06, às 14:00, na SMAA. A

Srta. Ana Beatriz pediu a palavra e solicitou que os membros que não puderem participar da reunião

enviem suas justificativas por ofício ou por e-mail e que o envio de pautas para as reuniões deve

ocorrer até uma semana antes da data da reunião, que é quando a convocação é enviada. Os membros

solicitaram  que  o  envio  da  Convocação  seja  feita  por  e-mail.  Sem  mais  para  discutir,  o  senhor

Secretário deu por encerrada a reunião agradecendo a presença de todos e eu,  Ana Beatriz Frata

Bronca, lavrei a presente ata.

São José do Rio Preto, 18 de maio de 2017.
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Carlos Kenji Hosaki
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